



Communiqué de presse n° 2/2017

Le délai d'inscription des 20 kils est prolongé !

Surpris par le nombre de personnes qui ont contacté ce matin l'organisation pour les informer qu'ils avaient raté le délai d'inscription fixé à ce dimanche minuit, les organisateurs des 20KM de Lausanne ont décidé de le prolonger jusqu'au vendredi 14 avril 2017 à 23h59.

Parmi ces réactions, une histoire revient très régulièrement : pris par les préparatifs de départ en vacances, de nombreuses personnes ont tout simplement oublié le délai. Cette prolongation impose évidemment de nombreuses contraintes au niveau opérationnel pour l'équipe des 20 kils et la société Datasport en charge de l'impression des dossards. La plus visible sera la création d'un couloir séparé pour la distribution des dossards pour toutes les personnes qui s'inscriront entre le mercredi 12 avril à 17h00 et le vendredi 14 avril à 23h59. Le défi sera donc relevé par les organisateurs lausannois !

Cette année, une deuxième chance est donc donnée aux retardataires. Les inscriptions restent ouvertes jusqu'à ce vendredi à 23h59, uniquement par internet. Qu'on se le dise !

*Pour plus d'infos : Patrice Iseli, Président du CO (079 217 54 24)
Gaël Lasserre, Secrétaire général (079 356 78 32)*

Lausanne, le 10 avril 2017

20 KM DE LAUSANNE – SERVICE DES SPORTS

Ch. des Grandes-Roches 10 – Case postale 245 – 1000 Lausanne 18
Tél. 021 315 41 41 – Fax 021 315 14 19 – e-mail info@20km.ch

WWW.20KM.CH

Événement organisé par l'Association APCL (Ass. pour la promotion de la course à pied en ville de Lausanne)
CHE-187.654.782 TVA

Patronage CIO